

Talavera, 2; Mota del Cuervo, 1.

# Los talaveranos, inofensivos ante el marco contrario

## FICHA TECNICA

### Alineaciones:

TALAVERA C.F.: Valero; Monzón, Barbaro (Javi m. 58), Trigueros, Ayucar, Justo, Del Rivero (Naharro m. 78), Wifredo, Carrillo, David y Robles.

MOTA DEL CUERVO: Antonio; Pablo, Alfonso, Javi, Santi, Serrano, Moreno (Juanjo m. 80), Paquito, Bejarano, Pedro Pablo y Mayorga.

El árbitro: España Magro. Dirigió el partido sin ningún tipo de complicaciones; estuvo ayudado en las bandas por Gil Gil e Isidro Claudio. Solamente un jugador fue amonestado durante el partido, Santi en el minuto 76.

Factores varios: Encuentro disputado en el Polideportivo Municipal del Prado; aceptable entrada. Terreno de juego irregular. Barbero hubo de ser sacado del terreno de juego en camilla lesionado.

La impresión que sacamos de este encuentro en el que el Talavera ganó por dos a uno al Mota del Cuervo, fue que el equipo visitante actuó inocentemente. No creó peligro serio al Talavera que debía haber tenido más eficacia goleadora.

Volvió a funcionar bien la defensa talaverana, pese al gol, con un marcaje al hombre correspondido por los de Mota del Cuervo. Despertó interés entre los aficionados la presencia entre los visitantes del exjugador talaverano, Bejarano, que marcó un gol a su antiguo equipo, pese al buen marcaje que le hizo Monzón.

La primera ocasión de peligro la tuvo el Mota, Pedro Pablo bombeó un balón peligroso sobre Valero. Solo es un susto. Primeros minutos aburridos y de imprecisión en el juego. Muestra es que en el minuto veinte, Serrano está a punto de marcar en propia meta.

Veintiún minuto más tarde, en el cuarenta y uno, Carrillo adelanta en el marcador a los talaveranos marcando un gol de cabeza que le había centrado Robles.

### Barbero lesionado

La segunda parte comienza mal. En el minuto 57 del encuen-

tro, chocan Barbero y Monzón, y el primero tiene que ser sacado en camilla. En el minuto setenta Ayucar marca el segundo y último gol local. Sin embargo el conjunto talaverano tendrá otras oportunidades, como en el minuto 81, cuando después de una gran jugada de Carrillo, Trigueros que recibe el balón, dispara fuera.

El gol visitante, que como ya hemos dicho marcó Bejarano, se produjo en el minuto 84, fallo defensivo del Talavera que hasta entonces había contenido bien al Mota.

### Casetas

A la hora del análisis, Sánchez, entrenador del Mota del Cuervo, se mostraba decepcionado del Talavera, del que esperaba más. En cuanto a la técnica, piensa que el juego de los locales se basa en la delantera. En lo que se refiere a su propio equipo, afirmó que es inexperto y joven.

Paco Sánchez, preparador talaverano, pensaba por su parte que el Mota del Cuervo es el peor equipo que ha pasado por el Prado en la presente temporada. Respecto a la afición de su equipo, manifestó que no apoya al conjunto local. Algo de razón tiene.

## El partido en un bloc

Los aficionados llegaban con cuantagotas al campo Municipal del Prado, mientras, el presidente, Isidoro Sánchez tomaba una copa en el ambigü esperando un resultado aceptable o una entrada buena; las penas, con pan son menos.

Los aficionados al fútbol en Talavera tienen la costumbre de llegar al campo con la hora justa y más que justa. Muchos se perdieron los primeros minutos del partido y eso que empezó con tres de retraso.

El domingo hacía en Talavera una estupenda tarde de campo. De campo de fútbol y de campo-campo, de merienda, vamos.

El Mota del Cuervo es un equipo sin demasiado tirón, al menos así parecía viendo la entrada que lucía el Prado. Ni siquiera las buenas actuaciones de los últimos encuentros que ha disputado el Talavera sirvieron para que acudiera más público.

De rojo y negro salieron los visitantes. Todo estaba ya preparado para que la función diera comienzo.

Empieza dominando el Talavera como corresponde al equipo que tiene el cartel de local. Los del Mota, están agazapados atrás y en espera de acontecimientos.

Cuando miramos el reloj, han pasado ya treinta minutos desde que el señor España Magro ordenase el comienzo; ha sido el aburrimiento lo que nos ha llevado la vista a la muñeca para consultar la hora.

Cuatro minutos mas tarde, el público grita, se eleva el ¡huy! hacia el cielo; es que ni Carrillo ni Del Rivero han conseguido meter el pié y rematar a gol cuando era lo más fácil que se podía hacer.

Medio minuto más tarde, Carrillo, grita alborozado gol. El Talavera se ha adelantado en el marcador. Todo el mundo aplaude, un aire de tranquilidad llega a todo el mundo.

En el minuto cuarenta y seis, el árbitro levanta el brazo y da los tres silbidos de rigor para indicar que la primera parte ha concluido. Los espectadores corren al ambigü a reconfortarse. Con el gol de Carrillo, han recuperado la confianza que traían antes de comenzar el partido y que perdieron durante el transcurso del juego.

Mientras que la gente se toma algo los reservas del Mota pelotean en el césped; unos chavales intentan hacer lo mismo pero un policía nacional les indica que no está bien lo que hacen y se van.

Alguien ha perdido un niño y desde la mega-

fonía del campo, se llama al padre. Decididamente, hay gente que lo pierde todo.

Comienza la segunda y sin esperar a más, Wifredo se lo toma por lo tremendo y lanza un disparo imponente que se pierde hacia la carretera de San Román.

Un choque fortuito, un paso mal dado, una torcedura inoportuna. Barbero tirado en el suelo da grandes voces y se retuerce. Parece que, por desgracia hay lesión y grave. Llegan los de la Cruz Roja y esta vez sí que tiene que actuar.

Entra Javi para sustituir a Barbero. Es lamentable que un futbolista tenga que abandonar el campo en camilla; además, empieza a hacer frío.

Los jugadores talaveranos están llegando a exasperar a su público, una y otra vez llegan con peligro pero son incapaces de conseguir un gol más.

Es el minuto 71, Ayucar harto ya de tanto rollo decide marcar y demostrar como se consigue un gol de bolea. Decididamente, la veteranía es un grado. Superior, por supuesto.

Todo el mundo abre los ojos como platos; por fin estos chicos del Mota del Cuervo han dado alguna señal de combatividad, y hasta han obligado al árbitro a sacar una tarjeta amarilla. Seguramente Santi el tarjetado tendrá ahora grandes problemas de conciencia.

En el minuto 78, Naharro entra por Del Rivero. El talaverano se quita el brazalete de capitán para dejárselo al navarro, Ayucar, claro. Un navarro, un Naharro, un lio.

Todo el mundo estaba pendiente de Bejarano que retornaba a su tierra y a su campo, aunque con otros colores. La verdad es que fue el que más se hizo notar, el único que puede firmar entre tanto anónimo.

Carrillo se entiende con Trigueros y el defensa acaba la jugada con un tiro impresionante; pero el balón no estaba dispuesto a entrar otra vez en las mallas de Antonio.

Trigueros también falla aunque Mayorga no lo crea, por lo tanto, el conqense perdió la mejor ocasión de su equipo a seis minutos del final. En la jugada siguiente, el que falla es Valero pero Bejarano conoce al portero talaverano y sabe que no es infalible, le bombea el balón y logra el gol de su equipo.

En el minuto noventa y dos Monzón tiene que despejar de patadón y todo el mundo quiere que el partido acabe pronto. Hace frío y el resultado es demorado incierto.

En el minuto 93 acaba el partido. Valero tenía entonces el balón en las manos.

## Liga Nacional de Juveniles, Primera División

# El Talavera juvenil ganó al Gandía por 5 a 1

La verdad es que se temía la visita al Prado del Gandía, es un equipo que en lo que se lleva jugado de liga ha obtenido buenos resultados y teniendo en cuenta que, por contra, los de los talaveranos no han sido demasiado brillantes, se trataba de un compromiso difícil.

Ha sido un partido con dos caras, en la primera parte, efectivamente, los levantinos han demostrado su poder llegando incluso a empatar el encuentro; luego los locales han encontrado el camino del gol y no han pasado ningún tipo de apuro.

### FICHA TECNICA

Talavera C.F.- Quintas, Ray, Colo, Manolo, Olmedo; Fernando, Vaquero, Toni; Plátano (46. Isrrael), Francisco y Serrano (46.J.Carlos)

Gandía C.D.- Santi; Palomo, Curro, Paco, Mario; Miguel, Nogué (52. Salva), José Diego (42. Devesa), J. Luis y Manolo.

### Árbitro.

Dirigió el partido el señor Antolín Herniz auxiliado en las bandas por los señores Sánchez Puig y García Celada. La correcta actuación de los jugadores hizo que el señor Antolín no enseñara ninguna cartulina ni contara con complicaciones.

### COMENTARIO

El primero en inaugurar el marcador ha sido el Talavera por mediación de Plátano con un fuerte chut. Las cosas se ponían de cara y puede que el ir

por delante, relajará a los talaveranos que veían como a un minuto del final, Mario conseguía el empate tras un fallo en cadena de toda la defensa blanquiazul.

### Reacción

Con el marcador igualado, los talaveranos debieron plantarse en el descanso que así no llegan a

parte alguna saltaron a ganar. Fruto de la reacción talaverana fue el segundo gol que llegó al minuto cincuenta y nueve cuando Vaquero cabeceó perfectamente un centro de Fernando.

Diez minutos más tarde, en el sesenta y nueve, era Francisco el que tras sentar a Santi, lograba el tercer tanto. Los talaveranos ya veían el camino franco para la victoria y jugaban más fácilmente.

El cuarto gol llegó a ocho minutos del final y su autor fue Juan Carlos, 1 gol fue un poco raro pero fue gol.